



Comienza hoy vacunación de niños; SEP pide seguir en clases

ALMA PAOLA WONG, CDMX

— Autoridades de Salud de todo el país comienzan hoy la aplicación de vacunas contra el covid en niños de cinco a 11 años, para lo cual se cuenta con 2 millones de dosis de un total de 8 millones adquiridas con Pfizer, mientras la SEP exhortó a las entidades a no adelantar el fin de cursos en el nivel básico, que concluye el próximo 28 de julio. PAG. 8

Comienza hoy la vacunación de niños

Alerta sanitaria.

Programa nacional para menores de 5 a 11 años; pide SEP respetar fecha de fin de curso: 28 de julio

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Autoridades de Salud del país anunciaron que hoy comienza la vacunación contra covid-19 de niños de entre 5 y 11 años, como adelantó el subsecretario de Salud Hugo López-Gatell el jueves pasado. Esta población se calcula en casi 15 millones.

El gobierno federal cuenta ya con 2 de los 8 millones de dosis que compró a Pfizer para esta primera etapa; el primer embarque llegó el 23 de junio, con 804 mil, y el segundo un día después, con 1.2 millones.

En Ciudad de México se dio a conocer que la inmunización iniciará en los menores que estén por cumplir o tengan 11 años. Eduardo Clark, director general de Gobierno Digital, dijo que recibieron 96 mil vacunas para una población de alrededor de 800 mil.

Por ello, precisó, es necesaria una planeación conforme a la fecha de nacimiento. En esta primera etapa, la vacunación corresponde a los nacidos entre el 27 de junio de 2010 y el 31 de diciembre de 2011.

“El requisito para vacunarse es bastante sencillo: tener la edad, entre 11 años o cumplirlos en 2022; vamos a ser estrictos... por favor tengan presente que iniciamos

con niños de 11 años o que los cumplan durante 2022; es indispensable ir acompañados por un adulto”, recalcó.

Los menores deben acudir con el expediente prellenado que pueden descargar desde mivacuna.salud.gob.mx y con el acta de nacimiento. El calendario, según la primera letra del apellido, es: A, B, C, lunes 27 de junio.

D, E, F, G, martes 28; H, I, J, K, L, M, miércoles 29; N, Ñ, O, P, Q, R, jueves 30, y S, T, U, V, W, X, Y y Z, viernes 1 de julio. Habrá 39 puntos de vacunación abiertos de lunes a viernes, en un horario de 8:00 am a 15:00 horas, en todas las alcaldías.

La ubicación de los centros pueden ser consultados en



<https://vacunacion.cdmx.gob.mx/public/VacunacionJovens15a17.xhtml>.

Exhorto a seguir con clases

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, exhortó a las autoridades y al magisterio nacional a respetar el calendario escolar y concluir en los tiempos marcados.

Luego de que algunas entidades adelantaron el fin de clases debido al aumento de contagios por covid-19, pidió no actuar en contrasentido, ya que la presencia en las aulas protege el derecho a la educación y contribuye a la recuperación de aprendizajes.

En la clausura de la 54 Reunión Nacional Plenaria Ordina-

ria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas, Gómez Álvarez solicitó a los secretarios de Educación de las 32 entidades actuar como interlocutores en sus comunidades y asegurar que, ante cualquier eventualidad, se considere a la SEP.

El calendario escolar 2021-2022 establece que el próximo 28 de julio concluye el ciclo escolar. Baja California Sur, San Luis Potosí, Nayarit, Tamaulipas, Jalisco, Nuevo León y Coahuila lo anunciaron para el 15 de julio. —



La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, en la clausura de la 54 reunión plenaria de autoridades educativas. ESPECIAL